
Le "QUESTION/REPONSE" de Bruno Poustoly

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !

Je m'appelle Bruno Poustoly, et j'ai 63 ans. Vauclusien d'origine., j'ai été formé par l'école
de rugby de l'AVENIR SPORTIF BEDARRIDAIS, mais bien que passionné par ce sport,
j'ai arrêté le rugby pour me consacrer à mon avenir … professionnel.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

Je suis manager des juniors (Moins de 19 ans), j'aime bien ce poste tenu depuis sept
saisons (deux en cadets) car attiré depuis toujours par le travail d'équipe, j'aime être au
soutien des entraîneurs, organiser, mettre de l'huile dans les rouages, leur donner des
renseignements glanés en bord de touche. Je suis également membre du comité directeur
du RCAGR.

Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Habitant Villeneuve et étant plus disponible, la retraite venue, et sensibilisé par le
système associatif je me suis proposé aux dirigeants du RCAGR par l'intermédiaire de
l'un d'eux Norbert Notari que je connaissais déjà et qui est aussi mon voisin depuis trente
ans. L'envie d'encadrer des jeunes m'a ainsi fait joindre l'utile au très agréable.
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Que représente le rugby pour toi ?

Un art de vivre, une passion, la solidarité, la convivialité.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?

Depuis toujours Toulouse a représenté un jeu fait de mouvements perpétuels, de relances,
de création dans le désordre, mais ces dernières saisons des clubs comme l'UBB ou LA
ROCHELLE sont agréables à voir jouer. Bien sûr que je regarde l’équipe de France,
depuis tout jeune ou nous allions avec une poignée d'amis, refaire les matchs du tournoi
sur un pré du quartier, nous prenant pour Maso, Spanghero, Dauga, Rives ; puis plus tard,
Blanco, Sella nous ont fait rêver. L'EDF actuelle nous redonne le sourire, certains jeunes
auront envie de rêver en voyant jouer Dupont ? Je l'espère.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

Je trouve que le poste de troisième ligne est le plus intéressant au rugby, car il permet à
la fois de créer des brèches en pratiquant le pressing, être offensif et créatif, au soutien,
et être défensif quand le besoin s'en fait sentir. Le numéro 8, de plus, demande
expérience et technicité, sens du placement.

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

En tant que dirigeant au RCAGR lors de la saison 2014/2015, étant manager de l’équipe
Cadets Teuliere B à 12, nos joueurs avaient été champions de Provence en battant
BOLLENE/TRICASTIN en finale, ceci avec la manière.  Comme les cadets Teuliere A
étaient également vainqueur du championnat de leur catégorie, le même jour, nos deux
équipes réalisaient le doublé, réussite jamais connue auparavant par le RCAGR, nous
avons connu une journée euphorique paraphant une très belle saison. Plusieurs joueurs de
ce groupe jouent actuellement en Séniors.

En tant que supporter de l'équipe de France, les demi-finales de coupe du monde de 1987,
et ce super chassé-croisé contre l’Australie puis celle de la CDM 1999 avec le regretté
Christophe DOMINICI me laissent un délicieux souvenir.
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